

à l'effet de nommer le sous-chef T. St-Pierre, chef-adjoint du service des Incendies.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

MM. les échevins Lavallée et Robillard quittent leurs sièges.

38.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage,

(1) A l'effet d'adjuger la fourniture du foin, de la paille, etc., pour le service des Incendies.

(2) Pour permettre à M. J.-C. Clément de vendre du bois de corde, du charbon, etc.

(3) Pour abolir la caserne No 26 de Youville.

(4) Pour permettre à Alberti Dini de vendre du bois de corde, du charbon, etc.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

39.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage:

(1) Demandant un crédit de \$500 pour envoyer une délégation aux Etats-Unis *re* système d'éclairage.

(2) A l'effet d'accorder une police acquittée de \$1,000 à M. Wm. Murphy, ex-chef de division.

(3) A l'effet de payer une indemnité de \$300 aux héritiers légaux de M. Jos. Plouffe, ex-pompier.

Renvoyés à la Commission des Finances.

40.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de demander au gouvernement fédéral de construire un quai à l'île Ste-Hélène.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande que soient construits des trottoirs permanents dans les rues Maisonneuve et Visitation, au coût de \$7,200, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (MM. les échevins Clearihue, O'Connell, Larivière et Lamoureux dissidents.)

42.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports des Commissions des Finances et de la Voirie, à l'effet de construire des trottoirs permanents dans les rues Panet, Plessis et DeMontigny, au coût de \$12,050.00, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (MM. les échevins Larivière et Lamoureux dissidents.)

43.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances souscrivant, jusqu'à concurrence de \$25,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$50,000 pour exploiter la carrière d'Outremont,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission de la Voirie, tel qu'amendé par celui de la Commission des Finances, soit adopté.

44.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de remettre à la Sicily Asphaltum aving Co. une certaine garantie fournie par ladite compagnie.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (M. l'échevin M. Martin dissident.)

45.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports de la Commission des Finances et de la Voirie, à l'effet de paver la ruelle des Fortifications, au coût de \$10,600,

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted. Ald. Lavallée and Robillard left their seats.

38.—From Fire and Light Committee:

(1) To award contracts for the supply of hay, straw, etc. for the Fire Department.

(2) To allow J. C. Clément to sell cordwood, coal, etc.

(3) To abolish No. 26 Fire station in Youville.

(4) To allow Alberto Dini to sell cordwood, coal, etc.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

39.—From Fire and Light Committee:

(1) For an appropriation of \$500 to send a delegation to United States *re* lighting system.

(2) To grant a paid-up policy of \$1,000 to ex-district chief Wm. Murphy.

(3) To pay an indemnity of \$300 to the legal heirs of ex-fireman Jos. Plouffe.

Referred to Finance Committee.

40.—From Parks and Ferries Committee to request the Dominion Government to construct a wharf in St. Helen's Island.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to construct permanent sidewalks in Maisonneuve and Visitation streets at a cost of \$7,200, payable one-half by the City and one-half by the interested proprietors,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. Clearihue, O'Connell, Larivière, and Lamoureux dissenting.)

42.—The order of the day being read to consider reports of the Finance and Road Committees to construct permanent sidewalks in Panet, Plessis and de Montigny streets, at a cost of \$12,050.00 payable one half by the City, and one half by the interested proprietors,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. Larivière and Lamoureux dissenting.)

43.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring, but to the amount of \$25,000 only in a report of the Road Committee for an appropriation of \$50,000 to operate the Outremont Quarry,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report of the Road Committee, as amended by that of the Finance Committee, be adopted.

44.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to refund certain guarantee to the Sicily Asphaltum Paving Co.,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. M. Martin dissenting.)

45.—The order of the day being read to consider reports of the Finance and Road Committees to pave Fortification lane at a cost of \$10,600,